



## Solidarität mit Frauen, die Opfer von Gewalt werden

Vom Internationaler Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen am 25. November, bis zum Tag der Menschenrechte am 10. Dezember, setzen Soroptimistinnen wie hier in Fritzlar mit den Orange Days ein Zeichen. Unter dem Slogan „Orange the World – Stand up for Women“ machen sie auf die Be-

nachteiligung von Frauen, Gewalt gegen Frauen und die Verletzung der Menschenrechte von Minderheiten aufmerksam. Der Club Soroptimist International Fritzlar-Homberg hat sich am Donnerstag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen mit einer Beleuchtungsaktion am Notfallturm vom Hoch-

zeitshaus in Fritzlar beteiligt. Laut Birgit Kessler-Vogel (ganz links) vom Club Soroptimist International Fritzlar-Homberg hat die häusliche Gewalt gegenüber Frauen im vergangenen Jahr um fünf Prozent zugenommen, man spreche von 148 000 angezeigten Fällen deutschlandweit. zzp

FOTO: PETER ZERHAU